
8 Pièces

450 m²

Réf. L162

Prix NC

Eze
Maison à louer (06360)
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EZE:  Nichée sur  les  hauteurs  d'Èze,  cette  superbe propriété  bénéficie

d'un  emplacement  exceptionnel  et  offre  une  vue  panoramique

spectaculaire  sur  la  Méditerranée,  Saint-Jean-Cap-Ferrat  et  le  village

historique d'Èze. D'une surface habitable d'environ 450 m² répartie sur

deux  niveaux,  la  villa  allie  confort,  espace  et  art  de  vivre.  Le  jardin

paysager d'environ 3 300 m² accueille une somptueuse piscine de 25

mètres  avec  jacuzzi,  une  cuisine  d'été  parfaitement  équipée  et  un

espace  repas  extérieur  idéal  pour  les  belles  soirées  en  toute  intimité.

L'intérieur se compose d'un vaste salon ouvert sur ...

EZE:  Perched  on  the  heights  of  Èze,  this  stunning  property  enjoys  an  exceptional

setting  with  sweeping  views  over  the  Mediterranean  Sea,  Cap  Ferrat,  and  the

historic  village of  Èze.  Offering approximately  450 sqm of  living space across two

levels, the villa perfectly combines elegance, comfort, and Riviera lifestyle.Set on a

beautifully  landscaped  plot  of  around  3,300  sqm,  the  property  features  a

magnificent  25-meter  swimming  pool  with  jacuzzi,  a  fully  equipped  summer

kitchen,  and  an  inviting  outdoor  dining  area  —  ideal  for  enjoying  long  summer

evenings in complete privacy.Inside, the villa ...

VALMONT RIVIERA

12 avenue Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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